



小郡市立大原中学校 令和6年9月2日

第5号

大原中学校だより

「校訓：誠実」と「凡事徹底」 校長 野中文明



【学校教育目標】目的意識をもって自ら学び、心豊かに逞しく未来を拓く生徒の育成

夏休み中も生徒は頑張っていました。(部活動・英語スピーチ交流大会・生徒会等)

中体連…県大会まであと一歩でした

7月20日(土)に男女バレーボール部、男子バスケットボール部が筑後地区大会に臨みました。結果は、惜しくも県大会には届きませんでした。敗れましたが、それぞれ最後となった試合では、接戦となり手に汗握る非常に白熱した試合でした。試合なので必ず勝ち負けが伴います。勝ったから良い、負けたから駄目ではありません。部活動に打ち込むことを通してできるようになったことや見えるようになったこと、感じることができるようになったことがあると思います。それらがきっと、皆さんがこれから成長していく中で、様々なことを乗り越える時の支えや判断に迷った時に自分を後押ししてくれる力になることと思います。新たな目標に向かって歩みを進めてください。すべての運動部では、1・2年生の新チームになりました。これから1年間、新チームの皆さんがどのような成長をしていくのか楽しみにしています。

吹奏楽部…素晴らしい音を奏めました

7月26日(金)に吹奏楽部が、久留米シティプラザにおいて福岡吹奏楽コンクールの予選にあたる筑後地区中学生吹奏楽コンクールに臨みました。とても素晴らしい演奏で、演奏が終わった瞬間「よしっ」と思いましたが、残念ながら福岡サンパレスのステージには手が届きませんでした。最後にもう1回、文化発表会で皆さんの音を全校へ向けて届けてほしいと思います。楽しみにしています。

生徒会リーダー研修会が行われました

8月1日(木)と5日(月)の2日間で生徒会執行部による夏季リーダー研修会が行われました。2日間の主な内容は、「1学期の振り返り」「体育大会に向けて」「文化発表会に向けて」「2学期に向けて」でした。ほとんどの生徒は、この時期は部活動や習い事、自分のために時間を使っています。しかし、人のために時間を使っている人たちがいます。そして、その姿を目にすることはありません。2学期が始まり、体育大会や様々な活動にスムーズに入ることができるのは、こういう事前に時間と労力を使って準備してくれている人たちのおかげです。本当に感謝です。ありがとうございます。現執行部の研修会は、今回が最後です。2学期末には、生徒会役員選挙が行われ、1・2年生による「新執行部」が発足します。現執行部には、自分たちの思いや活動の集大成として「2大行事」を中心に据えてやり切してほしいと思います。



